
-
-

fiR
~'. ~¡;¡
~. ~,

~
~

',,;:.. ' -,"".' '
' - . .-'. , - - ,

V~IV''''DAD NAqClNAL
Avl'>N"MA D[

M EXlc,o

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SES ION ORDINARIA CELEBRADA
EL 12 DE ABRIL DE 1994

l. La sesi6n d io inicio a las 10 :15 hora s, e n la sal a d e Audiovisual
No. 3 , de la Bi bliote ca d e Campo 11, c on e l siguient e o rden d e l
dia l

l. I nforme de l a s actividades r ealizadas por el Dr. Benny We i ss
Steider .

-
-

2 . Inf orme de las Comisiones de Con sejo Téc nico :

ASUNTOS ESTUDIANTILES
REGLAMENTOS

EVALUACION
PERSONAL ACADEMICO

Cont r atación del me s de abri l

-
3 .

4. So l icitud de
documentación

profesor es a
para part icipa r

f in de qu e l e s sea aceptada
e n concursos de oposición.

su

6. So l i ci t u d de pe rm i s o s y l i c enc i a s, po r los p rofesores :

convoque
d e tiempo

,7.

NA . :rERESA MENDOZA MA:rA
ALBA E. GARCIA LOPEZ
MARIA DEL CARMEN ORTEGA ESPINOSA
JUAN MANUEL JAQUEZ BERMUDEZ
ROSALINDA ESCALANTE PLIEGO

.
Dict~menes de promoc i ón enviados po r las Comi s i ones Dict amina doras
de I nv e s tig a ci6n y posgrado , de Ciencias de l a Sa l ud, y de la
Ca rera de Bio gia

La profesor a NORMA Y. GUZMAN MENDEZ, solicita se
nuevament e el concurso de oposic ión para ocupa r una plaza
completo , en e l cua l no conc luyó su participación.

5.

7.

,
1



La UMAI Tamaulipas y l a secretaria de I nv e st i g a c i ó n sol icitan l a
asignación de p lazas con categorla de Té cni c o Ac a d émic o As oc i a do
"e" .
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8 . Asignación
HERNANDEZ

RAMlRE Z .

de categoria y
ZAVALA. JOSE LUIS

nivel para 10 8
GONZALEZ RAMIREZ

profesores
r VICENTE

SILVIA
GATlCA

9 . La s Comisiones Dictaminadoras de las carreras de Biolo g ía y Q. F . B.
envian j ustificación sobre l a a signación de categoría y nivel a
pro fesores interesados e n ingresar a l Programa d e Fort al e c i mi ent o
2a . etapa .

10 . Informe que presenta l a Comisión Evaluadora sobre la no aceptación
de 108 programas de trab a j o de profesores interesados en ingresar
al Programa de Fortalecimiento 2a. etapa.

11 . Informe de
s olicitudes

Secretaria
para revis i6n

de Consejo
de concursos

Té c n i c o en relaci6n
de oposic i6n .

• l a .

12 . Comun icado de la DGAPA sobre la posible alta de profesores en el
Programa de Estímulos a la Productividad y al Rendimiento el
Personal Ac a d émi c o de As i g na t u r a y del Programa d e Fomento a la
Docencia.

13. La Carrera de Q. F .B. e nvía e l l i s t a d o de profesores definitivos
asignados a la misma.

14 . ASUNTOS GENERALES

Solicitud de l PROF. JORGE M. SARONA CARDENAS a f i n de dis f r utar de
un semestre sabAt ico.

Propuesta para nombrar representantes de l Consejo Técnico ante l a s
Comisiones Dictaminadoras , por el Psic . Armando River a .Mar t í ne z.

de resentada por l a

2

Solicitud de revisi6n a c oncurso
PROFRA. LETICIA ERRO FLORES
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Solicitud del PROV . LUIS MIGUEL SAMPERIO SANCBEZ, a fin de ingresar
al Programa de Fortalecimiento de l a Planta Docente.
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MIXIC;o Presentación de candidatos por e l
Consejo Técnico para integrarse
Investigación y Posgrado .

cl&ustro de profesores y por
a la Comisión As e s ora de

Solicitud de apoyo a Comisiones de Consejo Técnicos.

I r. La sesión estuvo
i nterviniendo como

presidida
Secretario

por el Dr .
e l I.Q. Miguel

Be nny We i s s Steider ,
José Flores Galaz .

111. A esta sesión asistieron l o s siguientes Consejeros Té c nicos :

IV . Los acuerdos en relaci6n al orden del día , f ueron l os , iguientesl

Benny Weiss

3

actividades realizadas

LIC. BERTBA CRUZ LOPEZ
LIC ADRIANA SILVIA GUERRERO DE LEON
M.C . ALFREDO JESUS MIRANDA SANCHEZ
M.C . PASCUAL ESTRADA GONZALEZ
PSIC . ARMANDO RIVERA MARTIHEZ
C .D . AL FREDO S. SANCHEZ FIGUEROA

C.D . JOSE DE JESUS CASTAÑEDA CAMPERO

M. EN C . JOSE LUIS GONE Z MARQUEZ

BIOL. CARLOS P EREZ MALVAEZ

I .B . Q . VICTOR ALBERTO CORVERA PILLADO

Q . F . B. J OSE ANGEL ROJAS ZAMORANO

Q. ARTURO EDUARDO CANO P'LDRES

Q . F . B . MARIA DEL ROCIO BRECEDA HERMANDEZ

M. C. JUAN REWELTA TOLEDO MEDINA

PROP'RA . JULIETA DE LA LUZ GARCIA y GARCIA

C. D . OLGA TABOADA ARANZA

MTRA . NA . ESMERALDA BELLIDO CASTAÑOS

M. EN C. JULIA URDIALES RAMOS
C . JUAN CARLOS MORENO ESPINDOLA

1. Informe de
Steider.

•
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El Dr. Weie8 informa sobre la propuesta de cambio de esta Facultad
a Universidad Federada, o unidad descentralizada; 10 cual S8
propone realizar en base al plan de trabajo que presentó el señor
Rector para el segundo periodo de gestión , en ésta propuso que la
Universidad Nacional Autónoma de México se maneje como un sistema
federado, lo que se entiende como sistema federado es que cada
dependencia debe tener autonomía en sus decisiones académicas y
administrativas que no tengan que ver con las estrategias y
políticas generales de la UNAH . El organigrama que existe
actualmente y que fue aprobado por este Organo Colegiado en su
momento tendría un cambio radical, de tal forma que quede integrada
como una universidad autosuficiente.

En dias anteriores se les aplicó una encuesta a los académicos de
esta dependencia en donde se les solicita su opinión en re lación a
la actual administración y cuáles son los puntos que les agradan o
les molestan , entre estos últimos , manifiestan la falta de limpieza
en los salones y en los baños; falta de sillas. En cuanto a su
situación laboral se quejan de que el pago de sus horas asignadas
se llevan a cabo con retraso , en general no hubo quejas académicas
o de función docente. Como resultado de esta encuesta se tornaron
en cuenta algunas prioridades , y se procedió a la compra de sillas ,
pizarrones , mesas de trabajo , etc . que serán repartidas en los
salones para tratar de satisfacer las necesidades en este punto. En
lo que respecta al retraso en el pago, esto se debe a que en esta
dependencia se revisa minuciosamente antes de ser entregados a
nivel central en donde tarda alrededor de mes y medio para que
finalmente el profesor reciba su pago ; en algunas ocasiones el
profesor no se presenta a firmar su contrato lo cual es motivo de
retraso en el tr&mite.

Por todo lo anterior se estA trabajado en el proyecto de federación
para esta Facultad , lo que nos daria la autonomia para realizar
cualquier tipo de trámites o funciones administrativas, que
implicaria reducir enormemente el tiempo para cobrar el cheque . Se
piensa que más adelante se podria, inclus t rabajar la nómina

internom nte . ~. ~

4
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El Presidente de Consejo informa que por otro lado existe una
propuesta de que se uniera, bajo indicaciones de un s610 director
general, la FES Zaragoza con la ENEP Arag6n, de t a l forma que
quedaran integradas la8 diversas Areas de conoclmiento como Bon: de
la salud, de las ingenierlas, científica. social, humanistica y
artística. si además se considerara al OCH Oriente la propuesta de
universidad federada e.taria más completa. A n i v e l general éetas
son alternativas que se est'n trabajando, en base a la experiencia
que se ha acumulado a lo largo de eeta administraci6n.

Por otro lado el Dr. WeiB. presenta una propuesta para que a los
profesores de asignatura les eirva como orientaci6n la forma en que
deben presentar la crítica del m6dulo o asignatura que imparte y
asimismo emitan anualmente una opini6n sobre su desarrollo como
académicos, sobre culles son sus necesidades para impartir BU

cAtedra , si las c a r t a s descriptivas o planes d e e s t ud i o requieren
actualización; conocer BUS necesidades en cuanto a capacitación
d ocente; incluye además un apartado de sugerencias para mejorar BU

desempeño, etc., lo cual le servir' a la admini s t ración para tomar
iniciativas

Consejo Técnico acuerda analizar y discutir esta pr o pu e s t a en la
sesión de mayo. Las opiniones u observaciones se harAn llegar a mis
tardar el 4 de mayo para que se incluyan en la propuesta.

2. Informe de las Comisiones de consejo Técnico:

ASUNTOS ESTUDIANTILES

del ciclo blsico, a quienes se les

5

,/J

tÍ' .

En el caso de l os

El I n9 . Fl o r e s informa que en la r eun i ón que programa esta
comisión , únicamente asistió la alumna Har i ba l Rosas para tratar e l
caso de la a l umna ANA BERTHA DE LOS SANTOS LOPEZ, quien s o l i c i t 6 la
r e c ons i dera c i 6 n de l a no autorización para r e c urs ar materias en la
Carrera de Q.F . B., para lo cual p resent6 e l c omp r ob a n t e de
acreditación de algunas materias que aparecían como no aprobadas.
Después del anAlisis realizado por la consejera t é c nic a a lumna 8e
procedió a su aprobar la petición.

Consejo Técnico se da por enterado.

•
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condicionó la inscripción haBta la acreditación de la. materia.
que adeudaban en los extraordinarios , sólo aprobaron cuatro de
e t roe , dos aprobaron pero deben mAs de dos materias , por lo que
estos casos se ponen a consideración del pleno .

consejo Técnico acuerda que Be tramite la inscr ipción de los
alumnos que aprobaron el examen extraordinario y e n 108 demA..
casos, se le solicitar' al COOrdinador de ciclo que hable con los
sinodales para que considere la posibilidad de aceptarlos; .i éstos
aceptan entonces 8e procederá a la inscripción .

EVALUACION. La Comisión de evaluación , a través del p rofesor
Armando Rivera , presenta 108 avances en r e l a c i ón a los lineamientos
Bobre las equivalencias.

consejo Técnico se da por enterado , se acuerda que e n la propuesta
se defina 10 que para la comisión quiera establecer como criterioe
maestrta, doctorado, posgrado , etc., para proceder al an'lieie de
la misma .

PERSONAL ACADEMICO . Se informa que en r e l a c i ó n a l o s criterios de
evaluaci6n curricular se ha solicitado la información pertinente
para continuar con los trabajos y presentar u na propu e sta f inal.

COnsejo Técnico se da por enterado.

REGLAMENTOS. No i nforaa .

3 . Contratación de l mes de abri l

Después del análisis correspondiente , se acuerda no jlUtoriza r las
solicitudes en virtud de que existen profesores que entregaron en
forma y tiempo , quienes podrtan ser afectados.

La profesora NORMA

Se aprueba por unanimidad .

BU

Bol ic i t a se convoque

-

fin de que l e s sea aceptada
e n concu rsos de oposición .

profesores a
para participar

Solicitud de
documentación
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJ O TECNICO

nuevament e e l concurso de oposición para ocupar una p l aza de tiempo
comp leto , en e l cual no conc luyó s u participación.

Consejo 'r écnrcc aprueba rea lizar los t rámite s para la publicar l a
convocatoria de la plaza indicada, e n vir t u d de l p roblema que l a
profesora manifiesta en su petición .

So licitud de permisos y licencias, por l os profesores :

HA. TERESA MENDQZA MATA . solicita licenc ia e n l a horas , g r upo
1301-2301 , en la aslgnatura de Laboratorio de Ciencia Básic a I U,
Química Orgánica, e n virtud de ocupar el cargo de Coordinador de
Cic lo Básico de la Carrera de Q.F.B.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad . Se recordará a
que debe atender las s uge r e nc i a s r e a l i za d a s por
Colegiado a l plan de trabajo como profesor de Ca r rera.

la profe s ora
este Organo

ALBA E . GARCIA LOPEZ • Solicita pr6rroga en su comisi6n a l CI RAM .

El Ing. Flores informa que este permiso debe dejarse pendiente
hasta recibir el visto bueno de la Ca rrera de Psicología ; por el
momento s610 se ha recibido el de la Secretaria de Investigaci6n.

Consejo Té c n i c o se da por enterado.

MARIA DEL CARMEN ORTEGA ESPINOSA. Solicita permiso con goce de
sueldo los días jueves de cada semana de 8:00 a 13 : 00 horas , a fin
de asistir a l Diplomado e n Investigación Educ a t i va .

JUAN MANUEL JAQUEZ BERMUDEZ . Solicita permiso con goce de salario a
fin de asisti r a l Dip lomado de I nve s t i g a c i 6 n Educativp , los jueves
de 9:00 a 13 : 0 0 horas y viernes de 9 :00 a 11:00 , a partir del 7 de
abril.

consejo Técnico acuerda deja r pendiente
presentación del visto bueno del jefe de
Académico de la Carrera a la que pertenece

Consejo Técnico

este permiso ha s ta la
carrera o el del Comité
la profesora .

exclusivamente por seis



meses , al fina l de l os cuales deber& presenta r un informe de
actividades y ca l i f icaciones obtenidas en e l dip lomado .

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNlCO
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Mm<;o ROSALINDA ESCALAN'IE PLIEGO . Solicita
Diplomado de Inve s t i g a c i ón Educativa a
de octubre de 1994 .

permiso para asisti r al
p a rti r de l 4 de abril a l 3

consejo Técnico aprueba el permiso los d í a s j ue ves d e 9 : 00 a 11 :00
horas , exc l us ivamente por seis meses , al fina l de l os c uales debe ré
presenta r un informe de actividades y ca l i ficac iones obtenidas e n
el diplomado .

7 . Dict&menes de pro.oción e nviados por las Comisiones Di ctami na do r as
de Investigación y Posgrado, de Ciencias de l a Sa l ud, y de la
Carrera de Biolog1a

Consejo Té c n i c o r a t i f i c a los siguientes dictámenes:

NOMBRE DEL PROFESOR PROMOCION A:

aLGA TABOADA ARANZA. Profesor de Asigna t ur a "S" Defin it i vo en
e l área cH.nica , de la a signatura (mód ulo ) Clínica
Estomatológica, 20. año , de la Especialidad de Estomatología e n
Atención Pr ima r i a, el cual procede a part i r del 25 de enero de
1994.

JOSE ANTONIO J ERONIMO MONTES . Pr o f e sor de As i gna t ura "B"
Definitivo e n el área de Si olog í a Humana , de la a signatura
(módulo) Agresión y Defensa 1 y n , de l a Car rer a de Cir ujano
Dentista, e l cua l procede a par tir de l 22 de f ebrero de 1994 .

LUCRECIA BERNANDEZ VENCES . Profesor de As i gnatu r a "S" Def i n it i vo
e n el á rea de Biología Humana , de l a asignatu ra (módu l o)
Sistemas de Mantenimiento y Sistemas de Regu lación y Rela c i 6n,
de la Carrera de Cirujano Dentista, el cua l procede a par t i r de l
l B de f ebrero de 1994.

F'q ~~
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NA . VIRGINIA GONZALE Z DE LA FtIENTE. Profesor de Asignatura "."Definitivo en el Area de Blologh Humana , de la allignatura
(módulo) Seminario de Integraci6n I y 11 , de l. carrera de
Cirujano Dentista, el cual procede • partir del l. de febrero de
1994.

NA. ROSALVA CARCIA LOHELI. Protellor de Asignatura "."Definitivo en el lrea de tova.tigaci6n de Modelos de Servicio
Odontol6qico, de la as ignatura (módulo) Seminario de Integrac i ón
1 y 11, de l. Carrera de Cirujano Dentista , el cual procede •
partir del 25 de febrero de 1994 .

LUI S HUMBERTO VELAZQUES KEJfDOZA . Profesor de As i g na t ura "."Definitivo en el .irea de Biolog1a Humana (Histologia y
Embriologia) de la Asignatura (m6dulo) Aparato Estomatognático,
Crecimiento y De sarro l l o (Teorta y PrActica de Laboratorio), de
la Carrera de Cirujano Dentiata , el cual procede • partir del 22
de febrero de 1994 .

Se ac uerda dejar pendiente el dictamen de la profesora TARZILA
ZEPEDA NUÑoz, de la Carrera de Cirujano Dentista y de l profesor
MARIO A. ALTAMIRANO LOZANO, de la Carrera de Biologia, a fin de que
la comisión dictaminadora correspondiente presente información
complementaria sobre los requisitos que debe cubrir, para proceder
a su aprobación .

SILVIA
GATICA

profesores
J VICENTE

Investigaci6n so l ic i t an la
Técnico Académico As o c i ado

de
de

ni v e l para los
GONZALEZ RAMIREZ

9

la Secretaria
con categoria

de categoria y
ZAVALA, JaSE LUIS

.
Técnico se da por enterado de estas designaciones se deber~

la pr6xima s e s i6n a fin de que se de un informe sobre las
de técnico académico que existen vacantes y sobre l a .
des que las diversas ~r s tengan en cuanto a éstas plazas .

-'•

"C" •

La UMA I Tamaul ipas y
asignación de plazas

Consejo
esperar
plazas
necesi

Asignación
HERNANDEZ
RAMIREZ .

••

->

, ~(I"- 1c&.~
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Las Comisi ones Di ctaminadoras de las c a r r e r a s de Biolog1a y Q. F. B.
e nví.a n jus ti f i c ac ión s o bre la asig naci6n de c a tegor l a y nivel a
profesores i nter e s ados en ingresar a l Programa de Fortalecimiento
2a . etapa .

Co n sej o T4ilcnic a se da
Comisión Di ctaminadora
profe s ores de est a
correspondie nt e .

por e n ter a do del
de la Carre ra de
mi sma , se les

informe presentado por la
Bi olog1a, por l o que a l os
podr.i dar la respue sta

En cua nto
solicitada

a l a s damAs c a r reras ,
pa r a proceder en cuestión .

se e sper a r'§' la información

la . Informe q ue pr esent a l a Comisión Evaluadora s obre la no aceptación
d e l os programas de trabaj o de profe s ores interesados e n ingresar
al Programa de Fortalec i miento 2a. etapa.

En v i r t ud de haberse pr e s e ntado algunas cons i de r a c i one s por parte
de l o s conse jer os t écnicos en relac i 6n a l os informes presentados
por las comisiones e valuadoras, se acuerda int egrar dos comi s i one s
de e s t e Or gano Coleg iado para r ev i sar l o s procedimientos que s e
llevaron a cabo , con e l pr opósito de buscar nueva informaci6n que
pudiera permitir e l ingre s o al Programa de Fortalecimiento a
profe sore s c uya evaluac i 6n no fue favorable. Las comis i ones quedan
integ radas po r :

CAMPO 1 CAMPO 11

J OS E DE JESUS CASTAÑEDA

ARMANDO RIVERA

JOSE LU I S GOMEZ MARQUEZ

NA . DEL ROCI O BRE CEDA

J OSE ANGEL ROJAS

La informaci6n debidamente f undamentada deberá s e r presentada en la
pr6xima sesi6n par a que sea analizada por e l pleno .

.
La Comisi6n evaluadora de l área de Cienc i a s Químico Bio16gicas para
pr ofe s ore s aspira ntes a ingresar al Programa de Fortalecimiento,

ense le ubic6
implica que su

~~e; {~~~

~.....c....... 't&."" AA

comuni ca que a l a PROFRA . ADRtANA GUERRA HERNANDEZ ,
la cat goria 4 , debiendo ser cate oria 2 , lo cual

C) J ¿ .".."r-

~'7)y
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programa de trabajo es aceptado para BU ingr eso a l Progr ama de
Fortalecimiento.

consejo Técnico se da po r enterado .

11. Informe de
solicitudes

Secretaria
para revisió n

de Consejo
de concursos

Té cni co e n r elac i 6n
de opos ición .

• l • •

El Secretario de Consejo informa qu e a los profesores que
presentaron recurso de apelació n S8 les informó s obre e l comunicado
enviado por el Abo g a do Genera l de l a UNAM, así. como el acuer do que
s e tomó e n e l p leno en l a sesi6n de marzo , por l o que se l es
sugiri6 presentar inf ormación adicional o comp lementaria .
Posteriormente recibió la llama d a de la Defensora de l o s De r e c ho s
Universitarios quien l e comunicó que esta decis ión debería
comunicarse por escrito , por lo cual s e procedi6 a solicitar les
por escrito la presentac i 6n de esta i nformación complement aria a
más tardar e l 19 de abril. Me nc i o na que eer é de s pués del 19
de abril cuando se i nsta len las diversas comisiones r e visoras y
pr o cedan a atender l os r e c ur s os de revisión .

Consejo Té cnic o s e da po r enterado .

e l
e l
la

Comunicado de la DGAPA s obre l a posible a l t a de pr ofesores en
Pr og rama de Es timulos a l a Productividad y a l Rendimie nt o
Personal Ac a dé mi c o de As i gna tu r a y del Programa de Fomento a
Docencia .

Para l a instalación de l a s comisiones r e vis ora s de l a s promoc i ones
que no pr ocedieron, se acuerda nombrar como repres e nt ant e de
Consejo Té c n i c o a l M.C. J uan Re vueltas To ledo Medina , para atender
el recurso de rev i sión solicitado por el profesor ALFREDO JESUS
MIRANDA SANCB!Z, de l a Carrer a de Hé d i c o Cirujano; y al Psic .
Ar mando Rivera Hart ine z para el caso de la profesora CECILIA
AMEZQUITA LANDEROS, de la Carre r a de Psicologia ,

12.
-:

'---I-rfjf

Cfr El I n9 ' Flores informa que hay va r ios profesores de a signatura y
de car era interesados en i ngresar a estos p rogramas , a quienes no

/7 /."" ó' .d¿./ >
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se les otorga el pago de estimulo por no t ener un a~o de
antigüedad, y como en el proceso anter ior , existen aquel los q ue no
cumplen con e l porcentaje de asistencia y a que no firman , otros se
encuentran en el l i mi t e; algunos que disf r utaban a lguna licencia o
permiso , por lo anterior , menciona que aquel l o s consej e ros t éc ni cos
que deseen checar l a i nformaci6n , se tendrA que hacer a l a b revedad
posible , ya que ésta se tiene que e nviar a l a DGAPA a mAs t ard ar e l
15 de abri l.

Co nsejo Té cni co se da por enterado y a prue ba e l i ngreso de aquellos
profe sores que si cumpla n con l os r equ is i tos de asis t e nc ia ,
antigüedad y los damA s establecidos e n l a convocat or i a y l os
estipulados por este Organo Cole g i ado en e l proceso a nterior.

1 3. La Ca r rera de Q. F . 8. enví.a el l i s t a do d e profesores de f initivos
asignados a la mi s ma .

consejo Técnico se da por e nterado

14 . ASUNTOS GENERALES

El Dr . Weiss i nfo rm a que l o s Consejeros universitarios le h an
solicitado as isti r a las sesiones de c o n s e j o Té c n i c o, por l o que
pone a c onsideraci6n de l p leno dicha petici6n .

Co nsejo Técnico aprueba por consenso , l o s consej e ros un i versit a r ios
asistirán exclusivamen te como obser vadores .

~ Solicitud del PROF. JORGE M. BARONA CARDENAS a f in de di s f rut a r de

Y
u n semestre sabático .

~ Consejo Técnico aprueba por consenso , s iempre y cuando c umpla con
l o s requ sitos est ipu lados en l a Legis laci6n Un i vers i t ar i a .

qr c: ~
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Propuesta para nombrar r epresentantes del Consejo Técn i c o a nte l a s
Comisio nes Dictaminadoras , por e l Peic. Armand o Rivera Mart ine z.

Es t a propuesta S8 presenta para t rata r d e r eglamentar l a e l e cci6n
de representantes d e consejo Técnic o ante las comisiones
dictaminadoras cuando asi cor responda, en la c u a l se indica que
c orno primer paso se deberlo presenta r • 10 8 candidato. ,
posteriormente s ea una comis i ón formada por miemb ros de este Organo
Colegiado quiene s anal izar"n la8 propuestas emitiendo una opini6n
que ser" tratada en el pleno de consejo Técnico

con s ejo Técnico a cuerda
obse r vac i one s pertinentes

analiza r la
en la sesi6 n

propuesta y p rese ntar l as
de mayo para su discusi6 n.

Solicitud de r e v i s i 6 n a concurso de o pos i c i6n , p resen tada por l a
PROFRA. LETICIA FERRO FLORES

Consejo Técnico se da por enterado de la des ignaci6n del profe s or
Gabriel Padi lla como r e pres e nt a n te de l a p rofesora Ferro Flores , y
nombra como su r e pre s e nt a n t e a l M.C. Pa s c ual Est r a d a. Se
s ol icitará el representante a la Comisi6 n Dictaminado ra de Ciencias
de la Sa l ud para i n t e g r a r la comis ión r e v i s o r a.

Solici t ud del PRor. LUIS MIGUEL SAMPERIO SANCHEZ, a f i n de ingresa r
al Programa de Fortalecimiento de la Planta Docente .

En virtud de la problemática planteada por el profeso r , se aprueba
darle la oportunidad de ingresar al Programa de For talecimiento

con se j o Técnico aprueba a la PROFRA. ISABEL SOTO c omo representante
de este Orga no COlegiado y a l PROY. MI GUEL ANGEL VILLA , como
representante d e l cláust ro de profesores ante la comisi6n As esora
de Posgrad o.

Pre s e n t a c i 6n de cand i datos por el
consejo 'r écní.cc para i ntegrarse
Investigac i ón y Posgrado .

clAu stro de pro f e s ore s y
a l a Comisi6n As e s ora

po r
de

P"
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de apoyo a Comisiones de COnsejo Té cnicos .
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El Prof . Armando Rivera menciona la per t i nencia de que l a s d i ve r s a s
comisiones de consejo Té cn i c o cuenten con un espacio f t s ico, con
mobi liario y equipo necesar ios para lle v ar a cabo las reun i one s que
S9 programen, en donde se pudiera tener un a r c hivo y docume ntos que
s e requ i e r an .

Consejo Té cni c o se da por enterado , el Presidente de Consejo i nd i ca
que se t ratar' de encontra r un espacio adecuado .

La sesi6n se dio por t ermi nada a l a s 15: 10 ho ra s .

B' . "~"IS
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